



ultron

Hawk Gaming Kit

4 in 1 Gaming Set



Hawk Gaming Kit

4 in 1 Gaming Set

🇩🇪 Vielen Dank dass Sie sich für ein ultron electronics Produkt entschieden haben.

Inbetriebnahme

Verbinde einfach die USB Kabel Deines Keyboards sowie der Maus mit einem freien USB Port Deines PC's und folge den Anweisungen auf dem Bildschirm. Tastatur und Maus sind sofort betriebsbereit – es sind keine weiteren Treiber erforderlich.

Bedienungsanleitung der Maus

Nachdem Du die Maus via USB mit Deinem Laptop oder PC verbunden hast, ist diese direkt betriebsbereit – ohne eine weitere Installation von Treibern. Über den DPI Switch (4) kannst Du die Abtastrate der Maus im Spiel nach Deinen Bedürfnissen anpassen.

1. Scrollrad
2. Linke Maustaste
3. Rechte Maustaste
4. DPI Switch



Bedienungsanleitung der Tastatur

Nachdem Du die Tastatur via USB mit Deinem Laptop oder PC verbunden hast, ist diese direkt betriebsbereit – ohne eine weitere Installation von Treibern. Deine Tastatur bietet Dir eine Vielzahl an Multimediatasten welche Du wie folgt steuern kannst:

Funktionstabelle der Sondertasten

Funktion [FN] + F1	Musik Player Öffnen
Funktion [FN] + F2	Leiser
Funktion [FN] + F3	Lauter
Funktion [FN] + F4	Stummschalten
Funktion [FN] + F5	Vorheriger Track
Funktion [FN] + F6	Nächster Track
Funktion [FN] + F7	Wiedergabe / Pause
Funktion [FN] + F8	Stop
Funktion [FN] + F9	Browser öffnen
Funktion [FN] + F10	E-Mail
Funktion [FN] + F11	Mein Computer
Funktion [FN] + F12	Favoriten
Funktion [FN] + ^	LED Beleuchtung heller
Funktion [FN] + v	LED Beleuchtung dunkler
Funktion [FN] + Rollen	LED Beleuchtung anpassen



**Nur in Deutschland / Only in Germany /
Seulement en Allemagne**

Kontakt

August-Schmidt-Str.7 | D-52477 Alsdorf / Germany
E-Mail: info@ultron.de | Internet: www.ultron.de

Vorstand: Achim Heyne
Vorsitzender des Aufsichtsrates: Dipl.-Kaufmann Andreas Printz
Sitz der Aktiengesellschaft: Alsdorf
Registergericht: Amtsgericht Aachen
Registernummer: HRB 0697
Umsatzsteuer-Identifikationsnummer: DE217697553

Bedienungsanleitung Headset

Um Dein Headset nutzen zu können musst Du es lediglich über die beiden 3,5 mm Audiostecker mit Deinem PC oder Laptop verbinden. Achte dabei auf die korrekten Anschlüsse Deiner Soundkarte welche durch einen Lautsprecher und ein Mikrofon Symbol gekennzeichnet sind.

Bestimmungsgemäße Verwendung

Alle in diesem Set enthaltenen Artikel sind ausschließlich zum Anschluss an einen PC oder Laptop als Eingabegerät bestimmt. Eine andere oder darüber hinausgehende Benutzung gilt als nicht bestimmungsgemäß und kann zu Beschädigungen und Verletzungen führen. Ansprüche jeglicher Art wegen Schäden aus nicht bestimmungsgemäßer Verwendung sind ausgeschlossen.

Garantie/Gewährleistung:

Im Falle eines Defekts wenden Sie sich bitte innerhalb der Gewährleistungszeit direkt an den Vertragspartner, Ihren Händler.

Entsorgungshinweis:

Das Gerät darf nicht mit dem Siedlungsabfall (Hausmüll) entsorgt werden. Dieses Gerät ist entsprechend der europäischen Richtlinie über Elektro- und Elektronik-Altgeräte (waste electrical and electronic equipment - WEEE) gekennzeichnet. Die Richtlinie gibt den Rahmen für eine EU-weit gültige Rücknahme und Verwertung der Altgeräte vor. Für die Rückgabe Ihres Altgerätes nutzen Sie bitte die Ihnen zur Verfügung stehenden Rückgabe- und Sammelsysteme.

CE-Erklärung:

Wir, die ultron AG, August-Schmidt-Str.7, 52477 Alsdorf erklären hiermit, dass sich dieses Produkt in Übereinstimmung mit den grundlegenden Anforderungen und den übrigen einschlägigen Bestimmungen der Richtlinie (RED) 2014/53/EU befindet. Die detaillierte CE-Erklärung kann unter www.ultron.de eingesehen werden.

Thank you for choosing an ultron electronics product.

Installation

Simply connect the USB cable of your keyboard and the mouse to a free USB port on your PC and follow the instructions on the screen. The keyboard and mouse are immediately ready for use - no additional drivers are required.

User Manual 4D Gaming Mouse

After you have successfully connected the mouse to your laptop or Computer via USB, it is immediately ready for use - without any further installation of drivers. With the DPI switch (4) you can adjust the sampling rate of the mouse in the game according to your needs.

1. Scroll wheel
2. Left mouse button
3. Right mouse button
4. DPI switch



User Manual Gaming Keyboard

After you have connected the keyboard to your laptop or PC via USB, it is immediately ready for use - without any further installation of drivers. Your keyboard offers you a variety of multimedia keys which you can control as follows:

Funktion [FN] + F1	Open music player
Funktion [FN] + F2	Volume down
Funktion [FN] + F3	Volume up
Funktion [FN] + F4	Mute
Funktion [FN] + F5	Previous Track
Funktion [FN] + F6	Next Track
Funktion [FN] + F7	Play / Pause
Funktion [FN] + F8	Stop
Funktion [FN] + F9	Home
Funktion [FN] + F10	E-Mail
Funktion [FN] + F11	My Computer
Funktion [FN] + F12	Favorites
Funktion [FN] + ^	LED Backlight brighter
Funktion [FN] + v	LED Backlight darker
Funktion [FN] + Rollen	LED Backlight adjustment



User Manual Headset

All items contained in this set are intended exclusively for connection to a PC or laptop as an input device. Any other or additional use is considered improper and can lead to damage and injuries. Claims of any kind due to damage resulting from improper use are excluded.

Intended Use

Alle in diesem Set enthaltenen Artikel sind ausschließlich zum Anschluss an einen PC oder Laptop als Eingabegerät bestimmt. Eine andere oder darüber hinausgehende Benutzung gilt als nicht bestimmungsgemäß und kann zu Beschädigungen und Verletzungen führen. Ansprüche jeglicher Art wegen Schäden aus nicht bestimmungsgemäßer Verwendung sind ausgeschlossen.

Guarantee / Warranty:

In the event of a defect, please contact the contractual partner, your dealer, directly within the warranty period.

Disposal advice:

The device must not be disposed of with household waste. This appliance is labeled in accordance with the European directive on waste electrical and electronic equipment (WEEE). The guideline provides the framework for an EU-wide valid return and recycling of old devices. To return your old device, please use the return and collection systems available to you.

CE declaration:

We, ultron AG, August-Schmidt-Str. 7, 52477 Alsdorf, hereby declare that this product complies with the basic requirements and the other relevant provisions of the directive (RED) 2014/53 / EU. The detailed CE declaration can be viewed at www.ultron.de.